Lycée PEYRAMALE, 13 avenue Joffre 65100 LOURDES (Tél. 06.70.44.18.80)

Monsieur Philippe POUZET, Président de l'A.C.L.

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'ASTRO CLUB LOURDAIS Organise le SAMEDI 13 Octobre 2012

L'OPERATION de la 21° EDITION DE LA "FÊTE DE LA SCIENCE"

À partir de 14h30 :
OBSERVATION SOLAIRE
Parvis du Palais des Congrès,
Devant le Cinéma LE PALAIS

(En cas de mauvais temps, annulation de l'observation)

Et à 21h au Cinéma LE PALAIS : «L'œil de l'astronome»

Un film historique: Eté 1610. Un des premiers télescopes inventés par Galilée arrive à Prague, la capitale de l'Empire Germanique. Jean Kepler, astronome de Rodolphe II, peut enfin explorer le ciel à l'aide de la nouvelle invention et voir ce que personne encore n'a jamais vu. La terrasse où Kepler installe son observatoire devient le lieu où la cour impériale se donne rendez vous. Nuit après nuit, on y vient comme au spectacle, regarder dans le télescope, assister à la dissection d'un œil humain, comploter contre l'empereur. Au cœur de cette agitation, Jean Kepler, inclassable et inlassable, trace sa voie singulière entre la science et la superstition, la liberté et l'intolérance...

Avec L'ASTRO CLUB LOURDAIS et la VILLE de LOURDES

